



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

Encuestas recientes -Enkoll y Mitofsky- muestran que la inseguridad es la principal preocupación de los mexicanos, incluso aumentando este índice desde diciembre del año pasado.

Pero la presidenta Claudia Sheinbaum ocupa su tiempo en promover una clase masiva de box en el Zócalo -tema heredado de su paso por la jefatura de gobierno de la CDMX-, promover estufas de leña y justificar la venta de chocolates del "Bienestar" en las escuelas.

Quizá considera que la aprobación de la que goza entre la población le permite no tocar el tema de inseguridad, a no ser que las circunstancias la obliguen, y mejor entrar en asuntos que le ayuden a mantener su imagen... por cierto tiempo.

Y es que la clase de box será algo que pase pronto en la opinión pública, las estufas de leña le abren el flanco de mantener a las comunidades marginadas a expensas de algo que está asociado a posibles enfermedades y a seguir en la marginación, al igual que los chocolates, a pesar del intento de defensa de que tienen "poquita" azúcar.

Así son las prioridades de Palacio Nacional que, obligado por la dinámica de la conversación pública y la necesidad de mantener la imagen de la mandataria más popular del mundo, se ve en la necesidad de abordar temas que generan más polémica, pero ayudan a distraer la atención y conservar la imagen presidencial.

El problema es por cuánto tiempo más podrán seguir con esta dinámica si las encuestas

siguen reportando que la inseguridad es el tema que más preocupa a los mexicanos y si algún opositor logra capitalizar este tema para futuras campañas electorales.

Además, la presidenta Sheinbaum carga con la polémica por difundir la elección judicial cuando el INE ha acordado que los servidores públicos no podrían hacerlo, algo que seguirá debatiéndose en las semanas por venir.

Quizá es mejor retar a la autoridad electoral y quejarse de una ley aprobada por su propio partido que cumplir con lo que ordena la normatividad electoral o empezar a dar resultados en seguridad, pues los recientes no han sido constantes y los datos de detenciones también empiezan a ser cuestionados.

APUNTES ELECTORALES

La campaña electoral para renovar al Poder Judicial está resultando en una gran cantidad de muestras de que lo negativo está dando el tono a las actividades proselitistas; la ministra Loretta Ortiz acusó al INE y a los miembros de la Suprema Corte de intentar deslegitimar una elección que ya está marcada por la desconfianza y el ridículo.

En Nuevo León ya empezó la discusión por quien será el o la candidata de Movimiento Ciudadano a la gubernatura y encuestas ya apuntan a que la lucha será entre Mariana Rodríguez y Luis Donald Colosio.

En EU, de acuerdo a The Guardian, la investigación del llamado Signalgate concluyó en que el consejero de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Mike Waltz, sí agregó a un periodista, pero que fue por error.

• X (Twitter) y Threads: @AReyesViguera • en BlueSky areyesviguera.bsky.social



Foto: Gobierno de México